

Sujet : [INTERNET] Consultation ENROBES ACR Epuisay  
Date : Mon, 27 Nov 2023 00:17:50 +0100  
De : Emilien Briant  
Pour : pref-icpe@loir-et-cher.gouv.fr

Monsieur le Préfet,

Je tiens à vous faire part de mon opposition au projet d'installation de central à enrobé à chaud dans la commune d'Epuisay. Si ce projet voit le jour, ce sera au détriment de tous les autres acteurs locaux.

Les habitants d'Epuisay et leur enfants seraient les premiers impactés : l'école élémentaire d'Epuisay se trouve à quelques centaines de mètres de l'emplacement de l'usine et seront donc affectés par les particules nocives émises par l'usine. Les risques pour la santé non seulement des enfants mais de l'ensemble des habitants devraient déjà être une raison suffisante pour abandonner ce projet.

Au-delà de cela, l'implantation de cette usine affectera les agriculteurs du village : la pollution générée par ce projet aura des effets néfastes sur les terres agricoles alentour, notamment les terres de la cousinière, cultivées par mes parents, agriculteur de la ferme des guerrières en agriculture biologique depuis 2008. La ferme des guerrières emploie une dizaine de personnes et participe activement au développement d'une économie locale en offrant des légumes et de la viande bio en circuit court et local. L'implantation de l'usine à côté des terres cultivées les rendrait inexploitable en agriculture biologique et aurait donc un impact conséquent sur l'activité de la ferme, mais aussi des autres fermes alentour et perturberait complètement l'économie locale et vertueuse d'Epuisay.

C'est pour l'ensemble de ces raisons que je vous demande de ne pas autoriser la construction de la centrale d'enrobé à chaud à Epuisay.

Cordialement,

Emilien Briant